

Amplio plan Seguridad Social anunció Trabajo

Un programa de seguridad social, que beneficie al trabajador salvadoreño y la incorporación del campesino, en dicho plan, tiene en estudio el Ministerio de Trabajo, anunció ayer el titular del ramo, Dr. Julio Alfredo Samayoa h., a su regreso de Brasil.

El funcionario expuso en conferencia de prensa, la disposición del ministerio de incorporar el programa social en nuestro país, luego de haber participado representando a El Salvador en una reunión sobre seguridad social.

Al respecto indicó que en octubre próximo serán enviados técnicos salvadoreños a Ecuador, y a un congreso, para que participen en una reunión entre países del Comité Iberoamericano de Seguridad Social.

Recalcó asimismo la importancia de las ventajas obtenidas para los cotizantes del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, en cuanto a lograr que sean incluidas las esposas de éstos en las atenciones médico-hospitalarias que la institución ofrece.

Agregó también que los hijos menores de seis años, van a ser beneficiados. Esta ventaja ha sido posible, explican, porque se ha evitado conceder aumentos a los empleados que devengaban salarios apropiados, y que ahora los recursos con que cuenta el ISSS serán utilizados para atender a mayor cantidad de personas.

Con respecto a su reunión en Brasilia, capital de Brasil, se estableció que algunas naciones con suficiente potencial económico, prestarán ayuda técnica y financiera.

— Pasa a la página 11 —



SEGURIDAD SOCIAL. Incorporar un programa sobre seguridad social en nuestro país, busca el Ministerio de Trabajo, en beneficio de los trabajadores y campesinos salvadoreños. Informaron el titular Dr. Julio Alfredo Samayoa h., izquierda y el Dr. Carlos Mauricio Molina F.

500 iglesias en día de ayuno y oración

Día de ayuno y oración por la paz del país realizarán el domingo 500 iglesias evangélicas.

El programa, se dijo, ha sido diseñado de manera que todas las iglesias comiencen la oración y el ayuno a las 6 de la mañana y lo terminen a las 6 de la tarde. El objetivo es interceder a Dios para que traiga la verdadera paz y para que El Salvador, como nación, encuentre la verdadera solución a sus problemas, que es Jesucristo.

Durante el día en todas y cada una de las iglesias participantes se incluirán tiempos de oración por los habitantes de cada departamento del país, oración por la familia salvadoreña, oración por las autoridades civiles y militares y tiempos de meditación personal.

El día de ayuno y oración ha sido organizado por el Movimiento Nacional de Oración "Vida para El Salvador" en el que participarán 500 iglesias.

— Pasa a la página 15 —

49 gasolineras de turno para fiestas

Cuarenta y nueve gasolineras de servicio de combustible estarán de turno durante el mes de agosto en todo el territorio, según el informe que presenta el Ministerio de Economía.

Tal servicio comprende también, los fines de semana y será en los catorce departamentos de la república, apuntado en la forma siguiente:

San Salvador

- 1—Texaco Gerardo Barrios, Calle Gerardo

- Barrios y 25a. Avenida Sur;
- 2—ESSO La Rábida, 29 Calle Ote. y 10a. Av. Norte.;
- 3—Chevron La Campana, Avenida Roosevelt y 61a. Avenida Sur;
- 4—Texaco Monserrat, Ent. 47a. y 49 Avenida, Col. Monserrrat;
- 5—Shell Escalón, Paseo General Escalón;
- 6—Shell Miramonte, 49a. Avenida Norte y 1a. Calle Pte.;
- 7—Shell Ilopango, Boulevard del Ejército Nacional, Soyapango;
- 8—Shell Occidental, Boulevard Venezuela;

— Pasa a la página 9 —

Más felicitaciones por Día del Periodista

Numerosas congratulaciones con motivo de celebrarse del Día del Periodista, se recibieron en LA PRENSA GRAFICA.

La Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA, envió efusivo saludo al director, don José Dutriz. En la misma nota, el presidente de ANDA, Sr. Eduardo Castillo Urrutia, hace votos por el éxito y realización plena de tan noble ta-

rea en que diariamente se empeñan los medios de comunicación del país.

El embajador de Panamá, señor David S. Peré Ramos, envía al director, don José Dutriz, calurosas felicitaciones, las que hace extensivas al personal del diario.

Manifiesta en su misma nota que LA PRENSA GRAFICA ha representado, durante mucho tiempo

— Pasa a la página 33 —

No habrá suspensión de energía mañana

Los trabajos que la CEL había programado para mañana domingo y que afectarían las plantas de bombeo de agua potable de ANDA y la Zona 17 de Electrificación Rural, han sido transferidos para fecha que se anunciará oportunamente.

El Departamento de Relaciones Públicas de CEL confirmó que las labores de mantenimiento que se realizarían en la subestación de La Bermeja y afectarían las poblaciones

de la cumbre de Jayaque, la zona industrial de Ateos y varias plantas de bombeo de agua potable de ANDA, se efectuarán en fecha que oportunamente será comunicada para conocimiento público.

Al no haber mañana suspensión de servicio eléctrico, se sobrentiende que las estaciones de bombeo de agua potable que abastecen áreas metropolitanas trabajarán normalmente.

Desmiente a agencias internacionales Defensa

Categoricamente desmintió el ministro de Defensa, coronel José Guillermo García, informaciones de agencias internacionales de noticias, relacionadas con imaginarios combates en distintas partes del territorio salvadoreño, dando cifras inexistentes, según lo especificó el funcionario.

En conferencia de prensa ofrecida ayer por la tarde, por el coronel García, negó enfáticamente que

haya habido enormes bajas militares y centenares de civiles muertos durante bombardeos desde helicópteros, aviones y artillería, según lo apuntado por algunas agencias noticiosas.

Señaló que en la Zona Oriental, en las inmediaciones de Torola, fue asesinado un agente de la Policía de Hacienda en una emboscada por parte de elementos subversivos.

— Pasa a la página 11 —



ASISTENTES. Una sesión en la que se expusieron objetivos del Partido Unionista Centroamericana (PUCA), se realizó en el Hotel Sheraton, enfocando la comunión de sus miembros con los pueblos de Centro América.

Cambio de paradas de buses en varios sitios

El traslado de las paradas de buses de once rutas de transporte urbano, ha sido dispuesto por la Dirección General de Transporte Terrestre, en coordinación con el Departamento General de Tránsito.

Al respecto, el Ministe-

rio de Economía, da a conocer la forma en que se ha determinado el traslado de las respectivas paradas, y las rutas que incluyen dichos cambios:

- 1°.—Será suprimida la parada de las rutas Nos. 3, 4, 9, 29 situada en la 1ª.

— Pasa a la página 31 —



REUNION CON ANAES. El ministro de Economía, Lic. Guillermo Díaz Salazar, pronuncia un discurso sobre la "Maduración del Proceso Económico Actual en El Salva-

dor", durante la segunda sesión almuerzo de la Asociación Nacional de Anunciantes de El Salvador, en el Hotel Sheraton.